

東部五市体育大会

成田市が3年連続の総合優勝

成田・香取・銚子・旭・匝瑺の5市による「第53回千葉県東部五市体育大会」が5月18日、市体育館ほか市内の会場で行われました。成田市は25種目中、11種目で優勝。ほかの種目でも好成績を残し、3年連続の総合優勝に輝きました。



各種目とも熱戦に次ぐ熱戦が



文部科学大臣表彰を受けた「おはなしがらがらどん」の皆さん

「おはなしがらがらどん」に文部科学大臣表彰

子どもたちの笑顔のために

おはなしと読み聞かせのボランティアグループ「おはなしがらがらどん」が4月23日、「子どもの読書活動優秀実践団体」として文部科学大臣表彰を受けました。同グループは8年前に発足。以来、市立図書館と連携して、子どもたちのための「おはなし会」やボランティア養成講座の開催を続けてきました。現在ではメンバーも増え、小学校での「訪問おはなし会」を中心に年に100回以上活動しています。グループ代表の橋川美智子さん(橋賀台)は「子どもたちの笑顔が活動の糧。無理せず地道に継続していきたい」と話しています。

3歳児親子ムーブメント教室

リトミックで大はしゃぎ

下総公民館で5月10日、「3歳児親子ムーブメント教室」が行われました。準備運動から、音楽に合わせて歌ったり踊ったりと元気いっぱい。バスタオルで「揺りかご」や「トンネル」など体も心も頭も動かす親子遊びにお母さんも子どもたちも大はしゃぎ。この日は全4回シリーズの1回目にもかかわらず、参加した親子はすっかり打ち解け合っていました。



バスタオルのトンネルだ!

薄緑で柔らかい茶葉を探して

校庭で育つ新茶を収穫しようと5月16日、東小学校でお茶摘みが行われました。地元の長寿会から14人が指導役として参加。児童たちはアドバイスをもらいながら、夢中になって茶葉を摘んでいました。長寿会の人は「昔は、東小学校近辺の多くの家でも、茶が栽培されていたんだよ」と当時を懐かしんでいました。



柔らかい葉っぱがとれたよ



馬の軽快な足取りに思わず笑顔が

心地よい春風を感じながら

乗馬の魅力を感じてもらおうと5月5日、セントラル乗馬クラブで「市民乗馬教室」が催されました。教室に参加した人たちは、足の位置や手綱の握り方などについてインストラクターからくわしい指導を受けた後、一つ一つの手順を確認しながら慎重に乗馬。馬の歩みの力強さに始めは戸惑いがちな表情だった参加者も、次第に馬上の雰囲気になじんでいき、レッスンの終盤には風を切って走る馬の上で自然と笑顔を浮かべていました。

「広報なりた」が読売新聞社賞を受賞

平成20年全国広報コンクールで「広報なりた」平成19年11月1日号が広報紙(市部)で5席に入選し、さらに各部門の優秀作品に贈られる読売新聞社賞を受賞しました。同コンクールは、全国自治体の広報紙・ホームページなどの広報媒体(5部門)を対象に毎年実施されているもので、広報紙部門での入選は平成9年度以来11年ぶり、読売新聞社賞は初めての受賞となります。広報課では今後とも、皆さんから必要とされ、役に立つ広報紙作りを心掛けていきますので、よろしくお願いします。



受賞作品となった平成19年11月1日号